

„Ützen“ fiebern Vereinsjubiläum entgegen

175-Jähriges Bestehen des Schützenvereins Sulingen wird am 22. Juli gefeiert / Vorstandswahlen und Ehrungen

Sulingen – Die „Ützen“, die Mitglieder des Schützenvereins Sulingen von 1848, fiebern dem Jubiläum schon entgegen: Am Samstag, 22. Juli, feiern sie und ihre Gäste das 175-jährige Vereinsbestehen. Den Stand der Planungen stellte jetzt Vizepräsident Jens Müller im Rahmen der Jahreshauptversammlung vor – pandemiebedingt der ersten seit 2020.

Einige Momente aus den vergangenen Jahren ließ Präsident Ulrich Ehlers Revue passieren, dankte in diesem Zusammenhang allen Schützenschwestern und -brüdern sowie allen Helfern, die sich „auch in schwierigen Zeiten tatkräftig in das Vereinsleben mit einbrachten“. So habe man einige Anschaffungen tätigen und Renovierungen umsetzen können.

Marlies Immoor-Koopmann bilanzierte, trotz der pandemiebedingter Einschränkungen, „schießsport-

Ehrungen

25 Jahre Mitgliedschaft: Ingrid Schoof, Hermann Schoof, Jörg Wege

40 Jahre Mitgliedschaft: Ina Bollhorst, Hildegard Aufderhardt, Karin Husmann, Jörg Heuermann, Siegfried Jackstien

50 Jahre Mitgliedschaft: Wilfried Rohlwing, Uwe Hogrefe, Geert Teerling, Lisa Hogrefe, Walter Wiegmann, Karlheinz Isernhinke

60 Jahre Mitgliedschaft: Jürgen Buhre, Günther Landwehr

lich erfolgreiche Jahre“. So hätten die Ützen an vielen Veranstaltungen des Bezirksschützenverbandes teilgenommen, ihr Können bei Pokalschießen benachbarter Vereine gezeigt und gute Ergebnisse bei Wettbewerben bis hin zu den Deutschen

Meisterschaften erzielt.

Einige Veränderungen gibt es im Vorstand. In neue Ämter wählte die Versammlung Thorsten Kordes (Vizepräsident), Tjaden Vorholt (Schatzmeister), Silvia Meyer-Blietschau (stellvertretende Schatzmeisterin), Ingrid Schoof (stellvertretende Schriftführerin), Hermann Schoof (Schirmmeister), Günther Lange (stellvertretender Schirmmeister) und Heiko Kesten (Beisitzer). Bestätigt wurden Marlies Immoor-Koopmann als Schießsportleiterin, Jonas Ehlers als Jugendportleiter und Axel Gösele als Kommandeur. Neue Kassenprüfer sind Florian Müller und Werner Kuhn.

Großer Dank für ihr bisheriges Engagement galt allen, die auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand ausschieden: Bärbel Rohlwing (Vizepräsidentin), Ariane Ehlers (stellvertretende Schriftführerin) und Heinrich Bornemann



Vorstandsmitglieder nach den Wahlen: Herrmann Schoof, Günther Lange, Ingrid Schoof, Thorsten Kordes, Silvia Meyer-Blietschau, Tjaden Vorholt, Marlies Immoor-Koomann, Florian Müller, Heiko Kesten (von links).

FOTO: SCHÜTZENVEREIN SULINGEN VON 1848

(Schirmmeister).

Ulrich Ehlers würdigte das außerordentliche Engagement und die sehr gewissenhafte Arbeit des verstorbenen Schatzmeisters Friedrich Immoor. Außerdem ehrte der

Vorstand Henrik Torvinen, Jürgen Lautenbacher, Siegfried Wowries und Rosemarie Wowries für ihre Teilnahme an den Landesverbandsmeisterschaften, Marianne Vallan und Ralf Feldmann für

ihre Leistungen bei der Deutschen Meisterschaft. Mehrere Mitglieder erhielten für langjährige Vereinstreue die Ehrennadel des Deutschen Schützenbundes in Silber beziehungsweise Gold. ab/r.